

# „Dorfladen nach richtigem Maß“

**Krugzell** | az | „Das ist ein Laden nach dem richtigen Maß“, erklärte Cornelia Behm, Bundestagsabgeordnete der Grünen und Sprecherin der Fraktion für den ländlichen Raum, die auf ihrer Tour durch das Allgäu zusammen mit dem Landtagsabgeordneten Adi Sprinkart den Dorfladen in Krugzell besuchte. Geschäftsführer Reinhold Hipfl erklärte, dass etwa 5500 bis 6000 Kunden monatlich in den Laden im 2000-Einwohner-Dorf kämen. Wichtig sei, dass man den Kunden das Sortiment eines Lebensmittelladens anbieten könne. Die Entwicklung des Konzeptes für den Dorfladen ist von „Leader plus“ gefördert worden. Für das nötige Stammkapital des Ladens zahlten Bürger Einlagen ein, für die sie nach fünf Jahren 1,5 Prozent Zins in Form von Warengutscheinen erhalten. „Eine Dorfgemeinschaft kann in Eigeninitiative viel bewirken, sie braucht aber die passende Unterstützung der Politik,“ erklärte Landtagskandidat Thomas Gehring. „Der Dorfladen ist ein gelungenes Beispiel dafür.“